



# 学校だより

5 月 号  
2019年4月26日  
横浜市立中村小学校



HPアドレス <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/nakamura/>

## 「ともに生きる社会をつくる子どもを育てます」

新年度が始まって、一ヶ月近くが経とうとしています。新一年生も様々な場面で六年生に助けてもらいながら、学校生活にも慣れ、楽しそうに登校しています。

さて、中村小学校は中村特別支援学校と併設されており両校を合わせて「中村学校」と呼んでいます。交流クラスとの日常的な交流「なかよし交流」はもちろん、両校の児童生徒が全員参加する運動会「中村オリンピック」は全国的にも数少ない交流の取り組みです。

また、中村小学校には外国につながる子どもが約27%在籍し、日本を含めると12の国と地域につながる子どもたちが一緒に学校生活を送っています。

中村小学校の子どもたち「だれもが」「安心して」「豊かに」生活できる学校をめざし、「ともに生きる社会をつくる子どもを育てます」の学校教育目標のもと今年度も人権教育をすすめていきます。  
(人権運営委員会)

### つながり合う授業

子どもたちが安心して学習に取り組めるように「できる」「わかる」を大切に授業を行います。思いや考えを聞き合い伝え合い、そして認め合いながら、子どもたち同士が、よりつながり合っていくことが実感できるようにします。

どの学年でも教科の中に多文化共生の視点をもった授業を行い、共通点や違いを認め合います。みなみ市民活動多文化共生ラウンジや信愛塾の方に協力いただき、子どもたちがいろいろな国に興味をもてるように体験的な活動を行います。

### 多文化共生

併設する中村特別支援学校の友達や先生とともに学びます。日常的な交流である「なかよし交流」と、昨年度から重点的に取り組んでいる授業を通じた交流「共同学習」の実践を重ねることで、お互いを受容したり理解したりできる子どもを育てます。

### 特別支援学校との交流